
Consiglio Comunale INT 367 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
COLONNINE  DI  RICARICA AUTO  ELETTRICHE,  FACCIAMO  IL PUNTO
DELLA SITUAZIONE

PREMESSO CHE

Vista  la  crescente  diffusione  delle  auto  elettriche,  si  teme  che  le  stazioni  di  ricarica  sul  suolo
pubblico cittadino a breve diventeranno insufficienti a coprire il fabbisogno complessivo.

Secondo  i  dati  resi  noti  dall’Assessora  Foglietta  in  risposta  all’interpellanza  nr.  156 del  2024,
presentata dal Consigliere Iannò e discussa in Consiglio Comunale lo scorso 29 aprile, le colonnine
di ricarica su suolo pubblico presenti in città a quella data erano 319, così suddivise per aziende:

Ev Way 10
Enel X 140
Duferco 13
Be Charge 118
E-Shore 5
Iren Go 33

Erano inoltre presenti 560 colonnine di ricarica per il car-sharing gestite dalla società Drivalia.

In risposta all’interpellanza nr. 113 del 2024 presentata dal Consigliere Garcea avente come oggetto
“Colonnine di ricarica inutilizzabili, si faccia chiarezza”, discussa lo scorso 25 marzo, l’Assessora
Foglietta affermava che delle 319 colonnine presenti in città, solo 201 erano attive e funzionanti( il
63%). Delle restanti 118 colonnine, 10 erano in manutenzione per guasti accidentali, 40 risultavano
in completamento, in attesa di collaudo e 68 in attesa di rilascio ( ovvero il contatore era ancora da
installare)

CONSIDERATO CHE

L’ultimo bando risale al 2018 e non prevedeva un numero minimo di stazioni di ricarica; risulta
evidente che è necessario un nuovo bando che preveda un numero adeguato di colonnine di ricarica
per coprire il fabbisogno degli utenti, ma anche per invogliare i cittadini all’acquisto di una vettura
elettrica, azione che contribuirebbe alla sostenibilità ambientale del nostro territorio.

I cittadini lamentano che ci sono troppe colonnine non funzionanti che, oltre tutto occupano spazi
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che potrebbero essere utilizzati per stalli di sosta.

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. un aggiornamento sui dati delle colonnine di ricarica presenti in città;
2. quante sono le colonnine divise per circoscrizione;
3. se esistono dei report di percentuale di utilizzo, magari diviso per circoscrizione;
4. quante sono le colonnine attive e funzionanti e quante quelle non funzionanti;
5. qual è il programma di crescita pluriennale per gli anni 2024-2025-2026;
6. quando sono previsti nuovi bandi.

Torino, 17/07/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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